

Communiqué de presse

Zurich, le 15 décembre 2022

Deux nouveaux membres du Directoire de BDO

Le 1er janvier 2023, deux nouveaux membres rejoindront le Directoire de BDO. Yvan Haymoz prendra la responsabilité de la Direction régionale de la Suisse romande, Stefan Kühn celle de la Direction régionale de Zurich-Suisse orientale. Ils succèdent à René-Marc Blaser et Andreas Wyss, qui atteindront la limite de durée des mandats après douze ans. Dans le cadre de la nomination d'Yvan Haymoz comme responsable de la Direction régionale de la Suisse romande, Jürg Gehring et Lucien Jordan reprennent respectivement la responsabilité des succursales de Lausanne et Fribourg.

Yvan Haymoz rejoint la direction

Après 12 ans en tant que membre du Directoire de BDO et compte tenu de la limitation de la durée de fonction prévue par le règlement d'organisation, René-Marc Blaser transmettra la responsabilité de la Direction régionale de la Suisse romande à Yvan Haymoz au 1er janvier 2023. René-Marc Blaser a contribué au fort développement de BDO en Suisse romande durant près de 30 ans. Il continuera à exécuter des mandats ponctuels et quittera BDO au 1er juillet 2023.

Yvan Haymoz, déjà membre de la Direction romande et responsable de la succursale de Fribourg, prendra la tête de la région romande au 1er janvier 2023. Sous l'impulsion d'Yvan Haymoz, la succursale de Fribourg a connu une croissance très importante depuis 2012, tant en termes de chiffre d'affaires que de collaborateurs. Il supervisera désormais l'ensemble des activités de la Suisse romande tout en gardant un lien fort avec le marché fribourgeois où il compte de nombreux clients clés et un réseau important de relations.

Nouveaux responsables des succursales de Lausanne et Fribourg

Dans un souci de continuité, la responsabilité des succursales de BDO à Lausanne et à Fribourg sera assurée par deux collaborateurs dont les compétences sont déjà reconnues depuis de nombreuses années. Jürg Gehring reprendra la direction de la succursale de Lausanne. Il est actuellement responsable du département d'audit de Lausanne. Lucien Jordan deviendra responsable de la succursale de Fribourg, où il est actuellement responsable du département d'audit.

Changements au sein de la Direction régionale de Zurich-Suisse orientale

L'Assemblée des associé(e)s de BDO a nommé Stefan Kühn, un collaborateur de longue date aux excellentes performances, membre du Directoire et responsable de Zurich-Suisse orientale à compter de début 2023. Stefan Kühn est actuellement responsable «Risk Advisory & Performance Advisory Services» et il conservera cette fonction dans son nouveau poste. A l'avenir, il continuera d'apporter son aide à ses clients pour traiter les risques liés à la fraude et à la corruption, pour développer des systèmes de contrôle interne et pour mettre en place des programmes de conformité appropriés.

A la fin de l'année et après 12 ans passés au sein du Directoire, Andreas Wyss atteindra la limite de durée des mandats et passera le relais de la Direction régionale à Stefan Kühn. Andreas Wyss, en sa qualité d'associé senior, reprendra la fonction de «Head of International Clients & Relationships». Par ailleurs, il conserve la responsabilité de la collaboration transfrontalière dans le réseau BDO en tant que liaison partner de BDO Suisse et soutient les régions dans la coordination globale de leurs mandats. En sa qualité de partenaire client, il continuera de mettre à profit ses vastes connaissances spécialisées dans le cadre de mandats d'audit et de conseil.

Contact

Nabila Bouzouina
Service de presse
BDO SA
+41 32 624 66 99
media@bdo.ch

BDO SA

BDO SA est l'une des plus importantes sociétés suisses d'audit, de services fiduciaires et de conseil. Ses compétences clés englobent les prestations d'audit, les services fiduciaires, le conseil fiscal et juridique ainsi que le conseil d'entreprises. Avec ses 34 succursales, BDO dispose du réseau le plus dense de la branche. La proximité et la qualité des compétences sont des valeurs essentielles pour ses 1'500 collaborateurs. De cela découle des relations durables avec les clients. BDO SA révisé et conseille des entreprises actives dans les secteurs de l'industrie et des services, notamment des PME, des sociétés cotées en bourse, des administrations publiques et des organisations à but non lucratif.

Le réseau international BDO, qui couvre plus de 160 pays, est à disposition des entreprises orientées vers l'international. BDO SA a son siège principal à Zurich et est le membre suisse, juridiquement indépendant, du réseau international BDO, dont le siège est à Bruxelles (Belgique).